

## Randonnée printanière dans les collines sur les sentiers du Sicoval

Nous étions nombreux au départ d'Issus. Parmi nous, il y avait une nouvelle randonneuse Françoise et quelques personnes de retour après plusieurs mois d'absence. Notre groupe de 43 a quitté la place de la mairie peu avant 10h. Il faisait beau mais un peu frais. Le ciel était dégagé et il n'y avait pas de vent.

Au bout d'une demi-heure, nous avons découvert d'impressionnantes antennes paraboliques pointées vers le ciel. Emmanuel a dit quelques mots sur ce centre de télécommunications spatiales créé en 1981 sur le site d'Aussaguel. Il est aujourd'hui utilisé par le CNES pour le contrôle des satellites et la collecte des données de satellites qui auscultent la terre quand ils sont en visibilité de la station. Certaines antennes servent à la société Marlink pour les communications maritimes.

Après cet arrêt, nous nous sommes divisés en 3 groupes et avons marché une bonne demi-heure sur une petite route en pente. En haut de la côte, nous avons fait une pause avant de repartir sur un joli chemin vallonné. Dans les passages en sous-bois, certains buissons étaient en fleurs mais il n'y avait pas encore de feuilles aux arbres. Vers midi nous sommes arrivés sur les hauteurs de Pouze d'où la vue vers le sud est magnifique.

Nous avons déjeuné à Pouze. La majorité d'entre nous a profité de la salle gracieusement mise à notre disposition par la mairie tandis que d'autres ont préféré rester dehors et manger au soleil sur les bancs disponibles. Martine a partagé le jambon gagné en janvier au loto de l'AVF.

En repartant nous sommes passés devant la jolie petite église de Pouze puis notre groupe s'est scindé en deux. Un groupe de 16 conduit par Jean-Marc s'est rendu à Noueilles par une petite route tranquille et a beaucoup ri en chemin. L'autre groupe conduit par Jean-Paul a gagné Noueilles par d'agréables sentiers dans la campagne et a traversé une grande pinède. De Noueilles, les 2 groupes ont rejoint Issus par un chemin boueux par endroits. En arrivant à Issus, ils sont passés devant un château du 16<sup>ème</sup> siècle avec 4 jolies tours.

Tout le monde était ravi par cette randonnée printanière sur les sentiers du Sicoval. Elle nous a permis d'avoir de belles vues sur les collines du Lauragais qui étaient parées de jolis tons de vert. Comme d'habitude, la journée s'est déroulée dans une ambiance très sympathique.

Les animateurs Emmanuel, Jean-Marc et Jean-Paul